

VIENNAGGLO | Le conseil de développement s'implique au sein de la communauté d'agglomération

Donner du poids aux citoyens

Faire avancer les choses. Plus qu'un sentiment, c'est bien une réalité pour le conseil de développement (CdD) de ViennAgglo. Ses réflexions sont prises en compte par les élus de la communauté d'agglomération et des actions que ses membres ont défendues ont été mises en place. De la démocratie participative qui marche.

« On apprend énormément dans de nombreux domaines »

La trentaine de membres du CdD vient par exemple de plancher pendant près de deux ans sur la place du vélo dans l'agglomération. Résultat : les premiers sas à vélo sont apparus aux feux tricolores. D'autres aménagements sont prévus dans ce domaine.



Quelques membres du Conseil de développement de ViennAgglo.

Sujet moins facile, les finances locales et la fiscalité. Le CDD, saisi par les élus de ViennAgglo, a pour mission de rendre accessible et compréhensible au plus grand nombre les enjeux des finances locales. Les actions sont

moins évidentes à mettre en place mais à chaque fois, le groupe de travail est épaulé par les services techniques et administratifs de ViennAgglo. Un autre groupe travaille sur l'énergie et la création de centrale villageoise photovoltaï-

que sur le territoire.

Si les sujets sont variés et que le CdD peut influencer sur les politiques de ViennAgglo, les candidats ne se bousculent pas pour intégrer le groupe. Les femmes sont peu nombreuses, les actifs aussi et onze

communes sur dix-huit sont représentées... « On essaie de garder l'équilibre pour ne pas être un club de retraités », souligne Gérard Croizat, l'un des trois co-présidents. Pourtant, chaque membre loue les vertus du CdD.

« On apprend énormément dans de nombreux domaines », précise Georges Clappaz, autre vice-président. En plus on est vraiment écouté des élus. »

Reste que les membres du conseil de développement sont motivés pour faire venir d'autres citoyens, intéressés par les politiques du territoire.

Édith RIVOIRE

Conseil de développement :
Tél. 04 82 06 33 23
ou cddviennagglo.fr
Facebook : "Conseil de développement Viennagglo"